MARDI 11 AOÛT 2020

DANS LE CONDROZ III

La Fête du Fromage à Harzé est annulée

L'édition 2020 de la Fête du Fromage à Harzé est annulée en raison de la crise sanitaire. L'événement fêtait ses 40 ans.

• Julie DE PAUW

ette année était un peu spéciale pour la Fête du Fromage, qui se tient chaque année au Château de Ĥarzé (Aywaille). L'événement fêtait, en effet, son quarantième anniversaire et devait se dérouler le 15 et 16 août prochain. Mais la crise sanitaire en aura voulu d'annuler l'édition 2020. autrement. Puisque le « On s'est battu jusqu'à fin GREOVA (Groupement Régional Économique Ourthe-Vesdre-Amblève), organisateur de l'événement, a directeur du GREOVA.



finalement pris la décision juin/début juillet pour pouvoir maintenir l'événement », souligne Jacques Lilien, le

Chaque année, la Fête du Fromage rassemble entre 8000 et 10 000 personnes sur deux jours. Il aurait donc fallu mettre de nombreuses mesures en place pour assurer la sécurité sa-

nitaire de l'événement. « Nous avions anticipé certaines mesures comme la mise en place d'un sens de circulation, l'installation d'un bar en extérieur au lieu de le placer à l'intérieur... », explique le teurs de fromage. ■

directeur. Mais le Covid Event Risk Model (l'outil mis en place par les autorités pour évaluer les risques de sécurité liés au Covid de chaque événement) aura finalement mis fin aux espoirs des organisateurs. « En encodant les données dans le logiciel, on était dans le rouge absolu. On en a aussi discuté avec le bourgmestre et l'échevin d'Aywaille et ils n'étaient pas non plus très chauds. »

C'est donc « avec grand regret », souligne le directeur, que la décision a été prise d'annuler la Fête du Fromage 2020. « Ce qui est vraiment triste car c'est un beau projet qui fait vivre les petits producteurs locaux et qui permet aussi de découvrir le château de Harzé. »

Le rendez-vous est donc reporté à l'année prochaine pour tous les ama-